
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 21 августа: тем-
пература +14...+25, давление 
754 мм, ветер В, 4 м/сек.
СУББОТА, 22 августа: темп. +11...+21, 
давление 756 мм, ветер С-В, 3-5 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Мишустин рассказал о планах по выплатам медикам за работу с COVID-19.
• Активисты партпроекта «Историческая память» провели мониторинг 
готовности учреждений образования к «Диктанту Победы».
• Установлены имена волгоградцев погибших при освобождении Чехии.
• Эксперты Роспотребнадзора представили рекомендации по здоровому 
питанию в условиях пандемии COVID-19.

Именинники дня:
20.08 - Александр, Алексей, 
Василий, Дмитрий, Ели-
сей, Иван, Максим, Михаил, 
Петр.
21.08 - Григорий, Николай, 
Федор.

Акция в честь 
юбилея Победы

«Диктант Победы» в этом году 
пройдет 3 сентября. Его включили 
в перечень основных мероприятий, 
приуроченных к Году памяти и 
славы. Масштабы акции по сравне-
нию с прошлым годом увеличатся 
в разы. Организаторы планируют 
открыть не менее 7500 площадок 
для проведения «Диктанта Побе-
ды». Они появятся в каждом на-
селенном пункте России, где живут 
больше пяти тысяч человек. Также 
места проведения акции будут ор-
ганизованы в символичном для 
юбилейного года числе стран — в 
75 зарубежных государствах. За-
регистрироваться для участия в ак-
ции можно на официальном сайте 
проекта диктантпобеды.рф и в спе-
циальном приложении, которое 
доступно на цифровых площадках. 
Здесь же можно будет получить 
электронный диплом участника 
«Диктанта Победы». По согласо-
ванию с Минпросвещения высокие 
результаты будут засчитывать при 
поступлении в вузы.

Запрет 
на посещение лесов

Из-за сохранения высокой и 
чрезвычайной пожарной опас-
ности в Волгоградской области 
принято решение о продлении 
до 6 сентября ограничения пре-
бывания граждан в лесах и въезда 
в них транспортных средств. По 
информации облкомприроды, в 
настоящее время усилено патрули-
рование лесных территорий опера-
тивными группами, продолжается 
работа по созданию минерализо-
ванных полос, опашке территорий. 
Отметим, дополнительные за-
дачи по обеспечению пожарной 
безопасности поставил губерна-
тор Андрей Бочаров. В 2020 году 
в рамках федерального проекта 
«Сохранение лесов» нацпроекта 
«Экология» приобретено более 
ста единиц лесопожарной, лесопа-
трульной техники и оборудования 
для лесничеств Волгоградской об-
ласти. Алексеевцам  напоминаем 
о необходимости звонить 112 при 
первых признаках пожара.

Мошенники 
зарабатывают 

на коронавирусе
Специалисты волгоградского 

Роспотребнадзора рассказали, как 
аферисты пользуются ситуацией с 
коронавирусом. Самым распростра-
ненным способом вымогания денег 
является сообщение о нарушении 
режима самоизоляции, которое при-
сылают на телефоны жителей волго-
градского региона. От людей требуют 
заплатить штраф. Многие становятся 
жертвами мошенников и перечис-
ляют средства, не задумываясь о том, 
почему для оплаты указан номер 
телефона или карта. Также афери-
сты зачастую предлагают людям 
оформить компенсацию ущерба от 
коронавируса. После этого человек 
не только не получает никакой по-
мощи, но и лишается своих денег, 
потому что услуги посредников 
оплачиваются «авансом». Согласно 
данным Роспотребнадзора, за время 
пандемии число случаев мошенни-
чества увеличилось на 30%, появи-
лись новые схемы обмана и тысячи 
интернет-ресурсов, которые связаны 
с коронавирусом, до 70% из них – 
мошеннические.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 06:08
Заход: 20:20

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 4%.

Полезные советы 
• Чтобы очистить швы 

между плитками, ис-
пользуйте щетку и хлор-
содержащее средство для 
унитаза. Через 10 минут 
плитка будет блестеть.

ПРИНЯТО УЖЕ 
142 ЗАКОНА

Обновленный состав Вол-
гоградской областной Думы 
продолжает активно работать 
над укреплением норматив-
ной правовой базы региона. 
Всего с сентября 2019-го по 
июль 2020 года регпарламен-
том были рассмотрены 146 за-
конопроектов, в том числе 142 
– приняты в окончательном 
чтении и подписаны губерна-
тором.

При этом около трети новых 
законов относятся к бюджетной и 
налоговой сфере, 17% – к социаль-
ному законодательству. 15% при-
нятых в указанный период време-
ни законов регулируют вопросы 
государственного строительства, 
9% – затрагивают отрасли ЖКХ и 
строительства, 8% – экономику, 
промышленную политику и пред-
принимательскую деятельность. 
Много внимания в своей работе за-
конодатели также уделили вопро-
сам аграрной политики, природо-
пользования, охраны окружающей 
среды и местного самоуправления.

Напомним, в год 75-летия Ве-
ликой Победы в Волгоградской 
области введены дополнительные 
меры поддержки фронтовиков – 
соответствующие изменения внесе-
ны в Социальный кодекс региона. 
Из областного бюджета выделены 
средства для обеспечения обучаю-
щихся на самоизоляции школь-
ников продуктовыми наборами. 
Повысить деловую активность в 
период пандемии коронавируса 
помогают дополнительные нало-
говые преференции, включенные 
в первый и второй региональные 
пакеты мер поддержки бизнеса. 
Созданию в Волгоградской области 
современных производств способ-
ствует расширение в текущем году 
льгот по налогу на имущество ор-
ганизаций. Позитивно восприняты 
обществом и законы, призванные 
защитить здоровье детей, – о запре-
те продажи несовершеннолетним 
на территории региона бестабач-
ных никотиносодержащих смесей 
и энергетических напитков. Кро-
ме того, Волгоградской областной 
Думой VI созыва в первом для нее 
парламентском сезоне было приня-
то 746 постановлений.

Добавим, в связи с введением 
на территории Волгоградской об-
ласти режима повышенной готов-
ности из-за пандемии COVID-2019 
был разработан порядок осущест-
вления регпарламентом законода-
тельной деятельности в дистанционном 
режиме. В итоге с сентября про-
шлого года помимо 13 заседаний 
областной Думы также были про-
ведены опросы депутатов для при-
нятия решений по проектам 16 
региональных законов и 8 поста-
новлений. Все внесенные в Думу 
нормативные правовые акты пред-
варительно рассматривались на за-
седаниях парламентских комитетов 
и комиссий: при этом 151 заседание 
прошло в очной форме, а 32– мето-
дом опроса.

По сообщениям volgoduma.ru
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• Деловые встречи

В минувшую пятницу, 14 августа, Алексеевский 
район с рабочей поездкой посетил заместитель гу-
бернатора Волгоградской области - председатель 
комитета по сельскому хозяйству и продоволь-
ствию Василий Васильевич Иванов. Главная цель 
его  визита – проинспектировать, как в нашем 
районе реализуется государственная программа 
«Комплексное развитие сельских территорий», 
чтобы результаты увиденного доложить на все-
российском видеоселекторе, проводимом мини-
стром сельского хозяйства РФ Д.Н.Патрушевым. 
Перед представителями федерального центра со 
своим докладом выступил также и глава Алексеев-
ского муниципального района И.М.Свинухов.

НУЖНО УВИДЕТЬ СВОИМИ ГЛАЗАМИ
Повестка рабочего визита заместителя губернатора 
В.В.Иванова включала в себя посещение нескольких 
сельских поселений Алексеевского района, в которых уже 
реализованы проекты как в рамках «Комплексного разви-
тия сельских территорий», так и по другим программам 
регионального и федерального значения – «Комфортная 
городская среда», областной конкурс ТОСов, Фонд Прези-
дентских грантов и прочее. Объезд территорий представи-

тель региона осуществлял вместе с главой Алексеевского 
муниципального района И.М.Свинуховым.
Первым был х.Реченский. Здесь глава поселения 
О.В.Потапова показала почетным гостям большую парко-
вую зону отдыха и развлечений, построенную в прошлом 
году, и практически законченную площадку с уличными 
тренажерами, возведенный новый ФАП и современную 
спортивную площадку. Ольга Васильевна подробно расска-
зала, благодаря каким программам были реализованы проекты, 
какие финансовые вложения были произведены из каждо-
го уровня бюджета, что планируется еще сделать по благо-
устройству населенного пункта в ближайшее время.
В ст.Усть-Бузулукской глава поселения Ю.А.Николюкин 
организовал для гостей целую экскурсию по станичному 
центру. Делегация побывала у Казачьего городка и у па-
мятника казаку Алдоньке, на стадионе и в Литературном 
сквере. Гости прогулялись по парку 70-летия Победы, по-
смотрели на спортивные площадки с уличными тренаже-
рами, посетили Литературный сквер и Аллею героев. По-
делился глава муниципального образования и планами на 
ближайшую перспективу, в том числе рассказал о строи-
тельстве роллер-парка.

Продолжение на 2 стр.

Имеем неограниченную 
палитру действий

Государственная программа «Комплексное развитие сельских 
территорий» дает возможность значительно повышать 

уровень и качество жизни селян

• Чтобы помнили

На протяжении нескольких лет 9 мая в рядах «Бес-
смертного полка» можно увидеть фотографии совсем 
юных солдат, где указана только дата рождения. «Я даже 
не знаю, где и когда погиб мой отец», «Мы не знаем, где 
похоронен наш дед», — говорят участники шествия. Спу-
стя 75 лет острота проблемы остается - миллионы семей 
хотят узнать о судьбах своих героев.

Для решения данной национальной проблемы в марте 
2020 года начал свою деятельность Всероссийский центр 
приема и обработки обращений граждан Российской Фе-
дерации на поиск информации о погибших и пропавших 
без вести родственниках в годы Великой Отечественной 
войны - Народный проект «Установление судеб погибших 
и пропавших без вести защитников Отечества».

В рамках проекта работает онлайн-сервис «Найти 
солдата» (poisk.proektnaroda.ru), с помощью которого, по 
принципу «одного окна», граждане могут бесплатно по-
дать заявку на установление судьбы родственника, участ-
ника Великой Отечественной войны. 

Если по каким-то причинам человек не сможет са-
мостоятельно оформить запрос через сайт, то он может 
обратиться на горячую линию «Народного проекта» по 
телефону 8 800 300 68 97, операторы примут заявку на 
исследование боевого пути их родственника. 

Наш корр.

Народный проект 
Миллионы семей хотят узнать о судьбах родственников, 

участников Великой Отечественной войны

О.В.Потапова, И.М.Свинухов и В.В.Иванов.

Гости знакомятся с парком 70-летия 
Победы в ст.Усть-Бузулукской.
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• Господдержка
Ежемесячная денежная выплата 

на ребенка в возрасте 
от 3 до 7 лет включительно

Малоимущим семьям с детьми в 
возрасте от 3 до 7 лет включительно 
предусмотрена ежемесячная денеж-
ная выплата в размере 5061,50 рубля.

При подаче заявления до 
31.12.2020 года, выплата будет предо-
ставляться с доплатой с 01.01.2020 
года не ранее достижения ребенком 
возраста 3 лет и достижения ребен-
ком возраста 8 лет.

Подача заявления осуществляет-
ся в электронном виде через портал 
госуслуг.

Получателями выплаты могут 
быть только граждане Российской 
Федерации.

Право на получение ежемесячной 
выплаты возникает в случае дости-
жения ребенком возраста 3 лет, но не 
ранее 1 января 2020 года, достижения 
ребенком возраста 8 лет, а также при 
условии требований к имуществен-
ной обеспеченности семей для опре-
деления их нуждаемости. В случае 
наличия в семье нескольких детей в 
возрасте от 3 до 7 лет включительно, 
ежемесячная выплата осуществляет-
ся на каждого ребенка.

Ежемесячная выплата осуществ-
ляется в размере 50 процентов вели-
чины прожиточного минимума для 
детей, установленной в субъекте Рос-
сийской Федерации на II квартал года, 
предшествующего году обращения 
за назначением указанной выплаты, 
если размер среднедушевого дохода 
семьи не превышает величину про-
житочного минимума на душу насе-
ления, установленную в субъекте Рос-
сийской Федерации на II квартал года, 
предшествующего году обращения за 
назначением указанной выплаты.

При расчете среднедушевого до-
хода семьи учитываются все денеж-
ные доходы, пособия, стипендии и 
иные аналогичные выплаты до вы-
чета налогов в соответствии с законо-
дательством Российской Федерации 
за 12 месяцев, предшествующих 6 
календарным месяцам перед меся-

цем подачи заявления о назначении 
ежемесячной выплаты, полученные 
всеми членами семьи.

В состав семьи, учитываемый 
при расчете среднедушевого дохода 
семьи, включаются родители несо-
вершеннолетних детей, супруги ро-
дителей несовершеннолетних детей и 
несовершеннолетние дети.

Ежемесячная выплата при обра-
щении в 2020 году будет предостав-
ляться в размере 10 123 руб.

Ежемесячная выплата осущест-
вляется со дня рождения ребенка, если 
обращение за ней последовало не позд-
нее шести месяцев со дня рождения 
ребенка; в остальных случаях - со дня 
обращения за назначением выплаты.

Выплата назначается сроком на 
один год, после чего вновь предостав-
ляется полный комплект документов 
для назначения выплаты на срок до 
исполнения ребенку возраста трех лет.

По вопросу назначения выпла-
ты обращайтесь в ГКУ ЦСЗН по 
Алексеевскому району по адресу: 
ст.Алексеевская, пер.Советский, дом 
26 и по номеру телефона 3-22-53.

Обратите внимание, что в ГКУ 
ЦСЗН по Алексеевскому району прием 
граждан осуществляется по пред-
варительной записи. Записаться на 
прием можно по телефонам:

8(84446) 3-22-53 - Предоставле-
ние мер социальной поддержки се-
мьям с детьми;

8(84446) 3-22-18 - Адресная социаль-
ная помощь;

8(84446) 3-22-53 - Предоставле-
ние мер социальной поддержки от-
дельным категориям граждан, или на 
сайте http://soc.volganet.ru/01/

Обращаем Ваше внимание, что 
допуск в здание центра социальной 
защиты населения будет разрешен 
только по времени записи на прием. 
Благодарим за понимание.

Л.И.ИЛЛАРИОНОВА,
врио директора ГКУ ЦСЗН 
по Алексеевскому району.

• Деловые встречи

Все подробности о ларинском 
парке «Детство» гости узнали из уст 
главы Ларинского сельского поселе-
ния В.В.Ким. Этот парк был заложен 
в начале 2000-х, а в прошлом году 
претерпел кардинальную рекон-
струкцию, благодаря участию посе-
ления в региональной программе по 
благоустройству центральных усадеб 
сельских поселений. Посетила деле-
гация и строительную площадку, где 
возводится большая и современная 
детская площадка с игровыми и спор-
тивными комплексами.

В районном центре В.В.Иванов 
посетил парк «Зеленый». Директор 
МКУ «Алексеевское управление по 
благоустройству и муниципальному 
хозяйству» С.А.Парамонов доложил 
почетным гостям, что на террито-
рии данного парка уже получили 
финансовую поддержку пять проек-
тов. Благодаря им в парке появились 
Велогородок и Тропа здоровья, 
спортплощадка и детский игровой 
комплекс, площадка с уличными тре-
нажерами и благоустроенная зона 
отдыха, тротуарная сеть и будет авто-
полив. 

Заключительным пунктом экс-
курсии стала площадка, где на дан-
ный момент ведутся работы по 
реконструкции алексеевского во-
допровода. Здесь все необходимые 
данные членам делегации доложил 
начальник отдела по строительству, 
архитектуре и ЖКХ администрации 
Алексеевского муниципального райо-
на С.А.Захарченко. На сегодняшний 
день уже осуществлена прокладка 
14 км новой водопроводной сети (из 
24 км, запланированных на текущий 
год), и установлено почти три сотни 
колодцев. Гости собственными глаза-
ми увидели, как осуществляется про-
кол грунта под асфальтом, благодаря 
этой операции будет сохранено твер-
дое покрытие станичных улиц. 

ЭТАЛОННЫЙ ПАРТНЕР 
В ПРОГРАММЕ

Следующим пунктом рабочей 
повестки стало совещание с главами 
сельских поселений и представите-
лями подрядных организаций по 
теме: «Реализация государственной 
программы «Комплексное развитие 
сельских территорий» на примере 
Алексеевского муниципального района 
Волгоградской области».

- Эта программа на сегодняшний 
день позволяет делать в сельских 
населенных пунктах практически 
все – модернизацию, ремонт, рекон-
струкцию, строительство объектов 
культуры и здравоохранения, благо-
устройство и многое другое, - пояснил 
в своем приветственном слове заме-
ститель губернатора Волгоградской 
области - председатель комитета по 
сельскому хозяйству и продоволь-
ствию В.В.Иванов. - В принципе, па-

литра того, что мы можем делать, 
неограниченна. В этом большая 
заслуга Министерства сельского хо-
зяйства Российской Федерации, что 
они смогли доказать на всех уровнях 
важность и значимость программы 
«Комплексное развитие сельских тер-
риторий».

Среди прочего, Василий Василье-
вич отметил, что уже хорошо видны 
первые плоды реализации програм-
мы комплексного развития. И Алек-
сеевский район в этом отношении яв-
ляется эталонным партнером. В 2020 
году району было уделено большое 
внимание – здесь практически в каж-
дом сельском поселении реализуется 
по одному, а где и больше, проектов 
благоустройства. Один только инве-
стиционно емкий проект по рекон-
струкции водопровода в районном 
центре чего стоит. Подводя итог, зам. 
губернатора сказал, что алексеевские 
объекты, безусловно, можно показы-
вать на федеральной площадке.

На совещании каждый глава по-
селения отчитался о ходе реализа-
ции на подведомственной террито-
рии своих проектов благоустройства, 
были озвучены проценты исполне-
ния и возможные риски. Все это да-
вало представителю региональной 
власти возможность видеть цельную 
картину по реализации на террито-
рии Алексеевского района програм-
мы «Комплексное развитие сельских 
территорий».

Завершая встречу, глава Алек-
сеевского муниципального района 
И.М.Свинухов поблагодарил всех, кто 
принимает участие в благоустройстве 
населенных пунктов, отметив, что 
главное богатство района – это люди, 
и они должны жить в комфортных 
условиях, над чем местная власть и 
работает не покладая рук.

ВОЗМОЖНОСТЬ 
ПОДЕЛИТЬСЯ 

НАКОПЛЕННЫМ ОПЫТОМ
Из администрации района основ-

ная часть участников совещания пе-
реместилась в просторную палатку у 
начала парка Зеленый. Именно здесь 
в этот день состоялось всероссийской 
селекторное совещание под председа-
тельством министра сельского хозяй-
ства Российской Федерации Дмитрия 
Николаевича Патрушева. В качестве 
основного на селекторе обсуждался 
вопрос о предварительных итогах 
реализации программы «Комплекс-
ное развитие сельских территорий». 
Символично, что министр общался со 
своими коллегами из студии в Удмур-
тии, где успешно реализуется данная 
программа.

Следует отметить, что возмож-
ность поделиться накопленным 
опытом была предоставлена пред-
ставителям четырех регионов Рос-
сийской Федерации и среди них 
нашему Алексеевскому муниципаль-
ному району. Так что информацию о 
достижениях алексеевцев, озвучен-
ную главой муниципального района 
И.М.Свинуховым, слушал не только 
министр сельского хозяйства России, 
но и вся наша необъятная страна.

- Данная программа пришла на 
село очень вовремя и позволила уже 
сейчас реализовывать несколько 
жизненно – важных проектов, на-
правленных на создание комфорт-
ных условий проживания в сельской 
местности, – выступление Игоря Ми-
хайловича Свинухова было емким и 
конструктивным, отражающим все 
основные аспекты государственной 
программы. - Выполняется одна из 
главных задач – остановить отток 
молодежи из сельской местности, 
строить для них современные спор-
тивные сооружения, учреждения 
культуры, детские площадки, придать 
импульс сельской ипотеке, решать 
проблемы водоснабжения. И благо-
даря программе мы все это уже де-
лаем. Получены новые автобусы для 

учреждений культуры, что позволит 
организовывать выездные концерты. За 
счет строительства спортивных, дет-
ских площадок, созданий современных 
зон отдыха хорошеет внешний облик 
наших хуторов и станиц. В районном 
центре - станице Алексеевской - реа-
лизуется фундаментальный проект 
по замене водопроводных сетей. Мы 
долго подбирали приемлемые усло-
вия софинансирования, и только дан-
ная программа позволила уложиться 
в 3 процента нашего участия от общей 
суммы затрат. Сегодня работы идут 
полным ходом, выполнено практиче-
ски 50 процентов от общего объема. От 
всех жителей Алексеевского района 
хочу поблагодарить за столь нужную 
и своевременную поддержку, пусть 
программа живет, она нам на селе 
очень нужна, в ней жизненно важные 
истоки.

- На сегодняшний день по програм-
ме отконтрактировано порядка 300 
проектов, сейчас уже вступили в пе-
риод сдачи объектов, - о том, как реа-
лизуется программа в Волгоградской 
области, министру сельского хозяйства 
доложил вице-губернатор Василий 
Васильевич Иванов. – Активное 
участие в государственном проекте 
принимают наши общественные по-
мощники - ТОСы. Мы воочию смогли 
убедиться, что министерство сельско-
го хозяйства стало крупнейшим инве-
стором в сельскую жизнь, реализация 
данной программы стала мощней-
шим импульсом в обновлении облика 
наших сельских территорий, значи-
тельно улучшает жизнь проживаю-
щих там людей.

Наталия ГОЛУБЕВА, Николай 
СТЕПЫГИН.

Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

Имеем неограниченную палитру 
действий

• Будни власти
АНДРЕЙ БОЧАРОВ: 

«В Волгоградской области 
убрано 90% площадей 

под зерновыми культурами»
В волгоградском регионе 

обмолочено 1850 тысяч гекта-
ров — завершена уборка ранних 
зерновых, аграрии приступили 
к сбору нута, технических куль-
тур. Задачи по завершению убо-
рочной кампании и подготовке к 
осеннему севу поставлены в ми-
нувший понедельник, 17 августа,  
губернатором Волгоградской об-
ласти Андреем Бочаровым на 
оперативном совещании.

Губернатор отметил, что в Вол-
гоградской области сохраняется хо-
рошая динамика уборочных работ: 
«Обмолочено 1850 тысяч гектаров — 
90% площадей, занятых зерновыми 
культурами. Намолочено 4,72 мил-
лиона тонн зерна, — Андрей Бочаров 
напомнил, что установленный Прави-
тельством РФ на 2020 год план выпол-
нен. — Мы отмечаем высокий уровень 
качества зерна — более 90% продо-
вольственной группы. Осталось обмо-
лотить порядка 200 тысяч гектаров».

Глава региона поставил задачу 
сохранить набранный темп для ми-
нимизации возможных потерь, уде-
лить особое внимание вопросам убор-
ки кукурузы и подсолнечника.

Зерно начало поступать на эле-
ваторы и хлебоприемные пункты 
Волгоградской области — там уже 
размещено свыше миллиона тонн 
урожая 2020 года. В целом 60 таких 
объектов, а также склады сельхозто-
варопроизводителей могут единовре-
менно разместить более 6,5 миллиона 
тонн — все точки подготовлены.

Что касается цен, то сейчас они 
в среднем на 10-20% выше прошло-
годних. Это позволяет реализовывать 
выращенную продукцию с хорошей 
доходностью, обеспечивать оборот-
ными средствами сезонные сельско-
хозяйственные работы, продолжать 
обновление техники и создавать не-
обходимые резервы на будущее.

Активные работы продолжают 
овощеводческие хозяйства — ими 

убрано 13% площадей. «Собрано 83 
тысячи тонн, средняя урожайность — 
36 тонн с гектара, что выше прошло-
годнего уровня. В Волгоградской об-
ласти проведена серьезная работа по 
увеличению современных мощностей 
овоще- и плодохранилищ, которые в 
полном объеме готовы к приему но-
вого урожая», — подчеркнул Андрей 
Бочаров, отметив важность продол-
жения работы по развитию инфра-
структуры хранения и погрузочных 
площадок сельхозпродукции, в том 
числе с использованием механизма 
льготного кредитования.

Глава региона также напомнил, 
что время массовой уборки овощей 
приходится на сентябрь-октябрь. В 
соответствии с поставленной зада-
чей, комитету сельского хозяйства 
совместно с областным комитетом 
по труду и занятости населения, с 
руководителями овощеводческих 
хозяйств предстоит провести анализ 
перспективной обеспеченности тру-
довыми ресурсами во время пиковых 
нагрузок, при необходимости при-
нять меры по дополнительному при-
влечению работников на этот период.

Помимо решения вопросов убо-
рочной кампании профильные струк-
туры и ведомства, хозяйства региона 
в плановом порядке ведут подготовку 
к осенним полевым работам — пред-
стоит посеять 1650 тысяч гектаров 
озимых. Уже обработано около 1,5 
миллиона гектаров паров; при по-
требности в 240 тысяч тонн в хо-
зяйствах области подготовлено 200 
тысяч тонн семенного материала. 
Андрей Бочаров акцентировал вни-
мание на необходимости обеспечить 
сохранение запасов влаги в почве, 
подготовить семенной материал, а 
также на максимально возможном 
уровне внести минеральные удобре-
ния с целью создания задела под уро-
жай будущего года.

volgograd.ru

И.М.Свинухов и В.В.Иванов во время 
всероссийского видеоселектора.

Ведутся работы по реконструкции алексеевского водопровода.

Авторитетное мнение:
- Со всей ответственностью сегодня можно заявить, что Алексеевский 

муниципальный район стал большой образцово – показательной площад-
кой по реализации проектов государственной программы «Комплексное 
развитие сельских территорий». Мы сегодня посетили несколько объек-
тов и убедились, что работы идут по графику, организованно, без особых 
сбоев. Район в числе первых включился в реализацию масштабной про-
граммы, уже наработал солидный практический опыт и не собирается 
останавливаться на достигнутом.

 На этой территории умеют четко и аргументированно отстаи-
вать свои проекты, ведь пальму первенства отдают тем, кто набирает 
большее количество баллов. Тут надо заметить, что алексеевцы очень 
ответственно подходят к подготовке проектов и хочу отметить безупреч-
ную работу в этом направлении отдела экономики администрации му-
ниципального района. Уверен, что и в будущем ваш район активно про-
должит работу в этом направлении, ведь практически впервые село 
получило такую значимую поддержку от государства.

В.В.Иванов, 
заместитель Губернатора Волгоградской области - председатель 

комитета сельского хозяйства Волгоградской области.
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ПРОЕКТ: «БУДУЩЕЕ ЗДЕСЬ И СЕЙЧАС»

Материалы в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2020 года 
по теме: «Развитие молодежной политики, образования и науки 

в Волгоградской области» подготовил Иван СТЕПЫГИН. 
Фото автора.

Идеям нет границ

Начавшаяся весной текущего 
года мировая пандемия коронави-
русной инфекции затронула фак-
тически все сферы деятельности в 
нашей стране: долгий режим само-
изоляции, отмена массовых меро-
приятий, закрытие образователь-
ных учреждений и многие другие 
факторы очень сильно повлияли 
на нашу жизнь. 

Наиболее ощутимо вышеописанные 
события отразились на сферах медици-
ны, образования и культуры. Привык-
шие к активному рабочему режиму ар-
тисты и организаторы оказались в очень 
непонятной и даже непривычной для 
себя ситуации, когда им просто нельзя 
контактировать с другими людьми и 
проводить массовые мероприятия. С од-
ной стороны, это хорошая возможность 
отдохнуть и устроить себе «творческую 
перезагрузку», а с другой – самый настоя-
щий творческий голод. Обо всем этом 
мы побеседовали с директором МБУК 
«Алексеевский МКДЦ» Светланой Вла-
димировной Ильиной.

Наверняка многим может показать-
ся, что в отсутствии массовых мероприя-
тий работники культуры просто сидят 
без дела и наслаждаются свободным 
временем, однако это отнюдь не так! 
Конечно же весной, в условиях жесткой 
самоизоляции, все сотрудники МКДЦ, 
как и многие другие трудящиеся люди, 
были переведены на дистанционный 
формат работы. Но при этом в таком же 
формате продолжали работать различ-
ные кружки и творческие объединения.

- У нас три основных направления ра-
боты: вокал, хореография и театральное 
искусство, - рассказывает С.В.Ильина. 
– По всем трем мы разработали формат 
дистанционной работы: наши воспи-
танники и артисты получали задания, 
отчитывались о проделанной работе в 
формате видео и фото. Система очень 
похожа на ту, что работает в общеоб-

разовательных учреждениях. Весенний 
период в этом году пришелся на очень 
важное для нашего государства собы-
тие – юбилей Великой Победы. К со-
жалению, отпраздновать всенародный 
праздник в привычном формате гран-
диозного шоу по понятным причинам 
не удалось, однако мы проводили мно-
жество онлайн-мероприятий, конкурсов 
и патриотических акций. «Мозговой 
штурм» у моих коллег не прекращается, 
мы постоянно стараемся придумать что-
то новое, интересное и оригинальное, 
при этом до сих пор находясь в очень 
жестких рамках, ведь массовые меро-
приятия до сих пор не разрешены. 

Отдельно отмечает Светлана Вла-
димировна внимание зрителей к себе и 
своим коллегам: при встрече благодар-
ная публика постоянно подбадривает 
работников культуры, люди высказывают 
надежду, что совсем скоро любимые 
концерты и мероприятия вернутся. Та-
кое внимание неудивительно, алексеевцы 
уже привыкли к высококлассной орга-
низации культурного досуга, ведь за по-
следние пять лет работниками МКДЦ 
была поднята достаточно высокая планка.

- Мы привыкли работать букваль-
но на износ, - говорит Светлана Влади-
мировна. – Каждая событийная дата, 
каждый праздник для нас – это нечто 
особенное. А тут в один момент все было 
перечеркнуто: концертов нет, репети-
ций нет, в родном ДК тишина... Очень 
некомфортная атмосфера, но мы все 
равно продолжаем работать, у штат-
ных сотрудников репетиции проходят 
в обычном режиме. На время лета дис-
танционный формат занятий в творче-
ских объединениях приостановлен, но 
он обязательно возобновится с началом 
нового учебного года.

Несмотря на затишье, работники 
культуры активно разрабатывают но-
вые проекты. Также не так давно для 
читателей стало доступно посещение 

центральной районной библиотеки, о 
чем наши корреспонденты неоднократ-
но упоминали на страницах «районки». 
Ближайшее традиционное большое со-
бытие – день станицы Алексеевской, 
должно состояться в конце сентября. 
Сейчас работники МКДЦ продумывают 
план мероприятия, но точно он не ут-
вержден, поскольку ситуация с панде-
мией в стране еще актуальна и запрет 
на массовые мероприятия все еще имеет 
место быть. При этом Светлана Влади-
мировна подчеркивает, что работники 
культуры хотят сделать жителям стани-
цы самый настоящий праздник и у них 
есть несколько интересных идей на этот 
счет. Все они будут внимательно и обстоя-
тельно прорабатываться с учетом дей-
ствующих ограничительных мер.

- Самоизоляция для кого-то являет-
ся лишним поводом полежать на дива-
не, но для активных творческих людей 
- отличная возможность заняться само-
развитием, - Светлана Владимировна 
охотно поделилась идеей еще одного ин-
тересного проекта. – Именно с этой це-
лью мы разработали проект проведения 
выездных мастер-классов для районных 
работников культуры. Каждый сотруд-
ник МКДЦ, отвечающий за определен-
ное направление, создает уникальную 
программу обучения для обмена опытом 
с коллегами: это и вокал, и эстрадный 
танец, народный танец, традиционный 
казачий танец, основы фланкировки, 
сценаристика, сценическая речь и ра-
бота ведущего, основы видеомонтажа и 
работы с видео, а также звукорежиссура 
мероприятий и работа со световым и 
звуковым оборудованием. 

Обмен опытом – это действительно 
интересная и всегда актуальная тема. 
К тому же, создатель мастер-класса не 
только обучает коллег интересным приемам, 
но и сам углубляется в свой предмет, 
а также повторяет и закрепляет ранее 
пройденный материал. Начать мастер-
классы сотрудники МКДЦ планируют 
уже этой осенью. Светлана Владимиров-
на подчеркивает, что в работе их учреж-
дения огромную роль играют молодые 
сотрудники, все они горят желанием по-
стоянно творить и создавать что-то но-
вое, постоянно генерируют идеи и очень 
сожалеют о том, что пандемия не дает 
им как следует «разогнаться». 

- Мы безумно скучаем по нашим 
грандиозным мероприятиям, концер-
там и, конечно же, нашей благодарной 
публике! – в завершение беседы говорит 
Светлана Владимировна. – Очень на-
деемся, что скоро пандемия отступит, и 
мы снова сможем все вместе встретиться 
на очередном увлекательном шоу. Ну а 
пока мы продолжаем трудиться и делаем 
все возможное для того, чтобы досуг 
алексеевцев даже в период ограничений 
был максимально насыщенным и инте-
ресным.

О том, чем занимаются работники культуры во время пандемии, 
а также о планах на будущее рассказывает директор 

МБУК «Алексеевский МКДЦ» Светлана Владимировна Ильина

• Волшебный мир искусства

ШАГ ВПЕРЕД

Полным ходом идут работы по созданию второго в Алек-
сеевском районе образовательного центра под названием 
«Точка роста». Обустройство двух суперсовременных ка-
бинетов началось летом текущего года, закончить работы 
планируется 20 августа текущего года. Директор Яминской 
средней школы Елена Николаевна Капшук с радостью про-
вела небольшую экскурсию по объекту, а также подробно 
рассказала о ходе работ.

Яминская школа стало второй школой Алексеевского района, 
на базе которой открывается центр цифрового и гуманитарного об-
разовательного профиля. Используя современное оборудование, 101 
учащийся сельского учреждения смогут обучаться по общеобразова-
тельным и дополнительным программам. Под установку спецобору-
дования выделено два просторных кабинета. 

- В одном кабинете наши ученики смогу заниматься формиро-
ванием цифровых и гуманитарных компетенций, а другой предна-
значен для проектной деятельности, - рассказала нашей редакции 
Е.Н.Капшук. – Обучение в центре проходит в трех предметных об-
ластях: информатика, технология и основы безопасности жизнедея-
тельности. Мы очень рады, что именно наша школа попала в данную 
программу. Работа здесь организуется по принципу сетевого взаимо-
действия: то есть, ребята из более маленьких хуторских школ могут на 
базе «Точки роста» получать новые знания.

Для успешной работы центра десять преподавателей Яминской 
школы прошли первый этап заочного профильного обучения, в ско-
ром времени состоится второй, очный. Конечно же, такое оборудова-
ние, как инструменты для занятий технологией, 3-D-принтеры, шле-
мы виртуальной реальности, квадрокоптеры, тренажеры-манекены 
для оказания первой помощи, интерактивные комплексы, ноутбуки, 
шахматные столы и многое другое очень важны, но все-таки в обуче-
нии на первом месте стоит преподаватель и его знания. С этим у ямин-
цев проблем нет, в этой школе работают профессионалы своего дела. 

Сейчас в обоих помещениях практически полностью завершены 
отделочные работы, завезена часть оборудования, идет подготовка к 
отделке рекреации между кабинетами. Елена Николаевна поясняет, 
что идея выполнить стилистический ремонт коридора была их общей 
инициативой. Часть строительных материалов осталось от первона-
чальных работ, а часть помог докупить муниципалитет. Финансирова-
ние данного проекта из районного бюджета составило семьсот тысяч 
рублей, плюс еще двести тысяч на отделку рекреации. Помимо этого, 
«Точка роста» финансируется из федерального (оборудование) и ре-
гионального (мебель и расходные материалы) бюджетов. 

- Сейчас у нас полным ходом идет подготовка к предстоящему 
учебному году, - добавляет Е.Н.Капшук. – Обучение будет проходить 
в очной форме, но с введением ряда серьезных ограничений и новых 
элементов образовательного процесса. Мы составляем расписание, а 
также следим за соблюдением всех требований, которые вводятся в 
связи с пандемией коронавирусной инфекции. Конечно же, все это 
очень непривычно для нас, но дистанционная форма тоже была пер-
вое время новинкой, а сейчас уже механизм более-менее отлажен. К 
тому же, начинать новый учебный год, когда в стенах твоей школы ра-
ботает такой современный образовательный центр, как «Точка роста», 
вдвойне увлекательней как для детей, так и для учителей.

Всего до 2022 года в рамках нацпроекта «Образование» в Вол-
гоградской области будет открыто 236 современных пространств. 
Открытие центра «Точка рота» в Яминской школе позволит школь-
никам, не выезжая в районный центр, готовиться к участию в регио-
нальных и федеральных конкурсах, форумах, слетах. Отметим, в сен-
тябре 2020 года современные площадки начнут работу в 42 учебных 
учреждениях региона. В 2019 году было открыто 56 образовательных 
пространств, за период с 2020 по 2022 годы в регионе планируют 
создать 180 центров образования цифрового и гуманитарного про-
филей. Главная цель – сформировать современную среду обучения, 
в том числе для ранней профориентации школьников; поддержать 
талантливых и одаренных детей; содействовать развитию института 
наставничества. 

Напомним, формирование условий для качественного образова-
ния и всестороннего развития юного поколения — приоритеты, обо-
значенные губернатором Андреем Бочаровым с 2014 года. В 570 муни-
ципальных образовательных организациях продолжается обновление 
оконных блоков. В 104 организациях обновляют систему освещения. 
В Волгоградской области также предусмотрены средства на закупку и 
ремонт оборудования пищеблоков 66 школ. В рамках регионального 
проекта «Успех каждого ребенка» нацпроекта «Образование» в сель-
ских школах ведется модернизация спортивных залов.

На снимке:

В Яминской средней школе 
готовится к открытию современный 

образовательный центр

• Нацпроект «Образование»

Модернизация одного из кабинетов.

Теплые воспоминания о прошедших праздниках вселяют надежду на скорое возвращение.

Творческий процесс в самом разгаре.
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Поздравляем

ПРОДАЮ
½ часть дома в ст.Алексеевской, 
площадь 49,1 кв.м, земельный уча-
сток 7 соток. Тел.8.902.384.32.43, 
8.904.402.73.97.

Т р у ж е н и к о в  О А О  « Р А О 
Алексеевское», отмечающих дни 
рождения в августе:

И.В.Титова (20.08);
Н.С.Попова (21.08).

Дней счастливых и достатка,
Пусть здоровье бьет ключом.

А тревоги и печали
Навсегда покинут дом.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Это было в далеком уже 1974 
году. Жарким августом мама, 
папа, тетя и я отправились к 
морю в город Ялту.

Деревенские жители летом едут к 
морю – тогда это было в диковинку. 
Но мы ехали не отдыхать. Нас ждало 
ответственное мероприятие – свадьба 
моего двоюродного брата Владимира. 
Дорога до Волгограда уже привычна 
и знакома – поля, лесополосы, жара. 
После Волгограда за окном поезда 
– голая степь, нет даже лесополос. 
Деревья только рядом с железнодо-
рожными станциями, и то редко. Все 
развлечение – орлы на столбах элект-
ролиний. В вагонах жарко, скучно. 

Оживление почувствовалось, 
только когда вдали узкой полоской 
показалось Азовское море. Оно при-
ближалось, становилось больше и 
больше. День был жаркий, безветрен-
ный, и море было спокойно. Волны 
совсем небольшие. Вода слегка голу-
боватая и на горизонте сливается с 
выгоревшим голубым небом. Поезд, 
не торопясь, останавливается. Впере-
ди переправа через Керченский про-
лив. Объявили о стоянке в пару часов. 

Кто ехал не первый раз, уже купа-
лись в море – оно плескалось всего в 
20 метрах от железной дороги. Было 
удивительно идти далеко в море, а 
вода не доставала и до колен. Купать-
ся на такой глубине было странно. 
Что? Плавать руками по дну? Зато 
в воде было много небольших, про-
зрачных, удивительно красивых ме-
дуз. Их можно было легко ловить в 
ладошки. Они были слегка прохлад-
ными и легко выскальзывали между 
раскрытых пальцев. В прозрачной не-
глубокой воде были видны красивые 
раковины. Время у моря пролетело 
быстро. Паровозный гудок созвал 
своих пассажиров. 

После неоднократных катаний 
вперед и назад поезд разместился 
на пароме, и мы отправились в мор-
ское путешествие. Пассажиры вновь 

покинули свои полки. Большинство 
расположились вдоль бортов парома. 
Особенно интересно было смотреть 
вперед.

Было удивительно видеть, что 
вода имеет четкую линию, разде-
ляя Черное и Азовское море. Спра-
ва – нежно-голубое, светлое, а слева 
– темное, его даже нельзя назвать 
синим. Это смесь синего, черного и 
зеленого цветов. Черное море можно 
было бы назвать мрачным, если бы 
его не оживляли стайки дельфинов-
афамен, весело игравших напере-
гонки с паромом. Они выпрыгивали, 
пролетая по несколько метров над 
водой, и с шумом вновь скрывались в 
глубине моря, иногда они крутились, 
словно осматривая железную грома-
дину и столпившихся у бортов людей. 
Крупные шапки полупрозрачных 
медуз, колыхаясь, проплывали вдоль 
парома. Я не знаю, сколько времени 
мы плыли. С таким зрелищем на часы 
смотреть некогда.

Вот мы уже на твердой земле. 
Виды за окном не радуют – желез-
нодорожные пути, склады, окраины 
поселков. Однако в Симферополе все 
меняется. Мы садимся в троллейбус 
до Ялты. Здесь от окна оторваться 
было сложно. Потрясающие виды. А 
скорость на узкой дороге – где справа 
мелькают провалы горных ущелий! 
Дорога была действительно очень ин-
тересной. Осталась в стороне Медведь 
гора – Аю Даг. Море несколько раз 
мелькнуло при спуске к городу. Ка-
жется, мы слишком быстро приехали. 

Нас встретили наши новые род-
ственники, и на местном автобусе мы 
поехали к ним домой. А живут они до 
сих пор не в квартире, где-то в город-
ских кварталах, а в Никитском бота-
ническом саду. Как сотрудники этого 
сада они получили здесь жилье в 4-х 
квартирном доме и имели небольшой 
участок земли. Мы словно попали в 
сказку. Поспевшие персики проси-
лись в рот. А просыпаться в беседке и, 

потягиваясь спросонья, ощущать под 
рукой спелую кисть винограда было 
чудом. 

Мама и тетя, отдохнув с дороги, 
включились в предсвадебные хло-
поты. А отец, немного расспросив 
хозяйку о том, что где находится, ре-
шил показать мне море. Я была очень 
благодарна ему за это. Дорога шла 
по Никитскому ботаническому саду. 
И это было потрясение! Сейчас я по-
нимаю всю скромность оформления 
сада в далеком 74-м году, но тогда это 
было лучшим, что я видела.

Много незнакомых растений. 
Скромные кактусы со стеблями-ле-
пешками я видела на подоконниках. 
А здесь, ничем не сдерживаемые, они 
стлались по сухой, песчаной земле 
на 1-1,5 метра большими колючими 
лепешками. Разнообразие растений 
- от пустынных кактусов до болотных 
растений у искусственных прудиков. 
Много цветов, незнакомых растений. 

За низким забором раскинулись 
поля цветущих канн – желтых и крас-
ных. Впереди дорога закрыта шлагбау-
мом и надписью «Проход закрыт». 
Авантюристический характер отца 
это только подзадорило. Мы не стали 
«проходить», мы перелезли и пошли 
дальше вниз, к загадочному морю. 
После недолгого блуждания мы уже 
на берегу. Позднее утро, но людей 
на удивление мало. Пляж большой, 
с обеих сторон огорожен бетонными, 
уходящими в море стенами, наверно 
волнорезы. Несколько кабинок для 
переодевания, фонтанчик с питьевой 
водой. Женщина в белом халате про-
гуливается вдоль воды. На бетонном 
валу стоит стройный, спортивный 
парень. Несколько мужчин прогули-
вается по берегу. Есть свободные ле-
жаки.

Сбросив платьице, я бегу к морю. 
Пляж галечный и мне это не привыч-
но. Но долгожданное море, и я уже 
плыву. По деревенской привычке рот 
был приоткрыт. О, это ужасно. Бы-

стрее к берегу. Прополоскать рот от 
горько-соленой морской воды. Отец 
устроился на лежаке под большим 
зонтиком, достал бутылочку пива и 
блаженствовал. Обмывшись под фон-
танчиком, снова ухожу в море.

Плавая, замечаю, что к отцу под-
ходят женщина в белом халате и мо-
лодой человек. Через несколько ми-
нут отец машет рукой. Плыву назад. 
Нам культурно предложили сменить 
пляж. Уходим тем же путем. Вновь 
задержались в ботаническом саду, 
рассматривая незнакомые растения. 
Вернулись уже поздно. Смеясь, рас-
сказали о нашем приключении. Ока-
залось, что мы забрели на правитель-
ственный пляж. 

К вечеру в увольнение пришел 
мой брат – будущий жених. В воен-
но-морской форме он был неотразим. 
Видно потому ему досталась такая 
красивая невеста. Вместе с молоды-
ми большой, дружной семьей все от-
правились в Ялту. Осмотреть город, 
набережную, полюбоваться морем, 
кораблями в порту, полакомиться мо-
роженным. 

Конечно же, день свадьбы про-
шел, как и положено, весело, шумно 
с новыми знакомыми. Вечером к тан-
цующим присоединились и прогули-
вающиеся отдыхающие. 

Утром на пляж я уже ушла с но-
вой подружкой. Молодым было не 
до меня, а отец не мог составить мне 
компанию по очевидной причине. 
Теперь был настоящий пляж. Море 
народа, несколько лежаков с недо-
стающими планками, никаких фон-
танчиков с водой и медработников. 
Зато много желающих искупаться и 
позагорать, поиграть с мячом. У моей 
новой знакомой было много друзей и 
подруг. А до вечернего поезда было 
еще очень далеко…
А.А.ВЛАСОВА, х.Поклоновский.

ПЕРВАЯ ПОЕЗДКА К МОРЮ
• Творчество наших читателей

Что такое административное 
обследование земельного участка?

• Росреестр сообщает

Особенностью администра-
тивного обследования является 
то, что данный вид надзорных 
мероприятий осуществляет-
ся государственными инспек-
торами без взаимодействия с 
правообладателями земельных 
участков и доступа указанных 
должностных лиц на обследуе-
мые участки.

Административное обследова-
ние фактически является сбором и 
анализом информации о земельном 
участке, содержащейся в официаль-
ных информационных источниках, 
актуальность которых подтверждена 
на законодательном и государствен-
ном уровне. Такие сведения могут 
содержаться, например, в Едином 
государственном реестре недвижимо-
сти, государственном фонде данных, 
информационных базах и архивах ор-
ганов государственной власти и мест-
ного самоуправления.

Помимо анализа информации 
государственный инспектор может 
провести визуальный осмотр земель-
ного участка с внешней стороны его 
границ, установленного ограждения, 
возведенных на участке построек.

По результатам анализа всей по-
лученной в рамках административ-
ного обследования информации госу-
дарственный инспектор делает вывод 
о наличии или отсутствии признаков 

нарушения земельного законодатель-
ства, допущенных при использова-
нии конкретного земельного участка.

Если в результате администра-
тивного обследования выявлены 
признаки нарушения земельного за-
конодательства, государственным 
инспектором оформляется акт адми-
нистративного обследования объек-
та земельных отношений, который 
является основанием для проведения 
впоследствии проверки на данном зе-
мельном участке. Если при админи-
стративном обследовании признаки 
нарушения не выявлены, составляет-
ся заключение об отсутствии нару-
шений земельного законодательства 
Российской Федерации.

С результатами административ-
ных обследований, проведенных 
государственными инспекторами 
Управления, граждане могут озна-
комиться на официальном сайте Фе-
деральной службы государственной 
регистрации, кадастра и картогра-
фии https://rosreestr.ru, выбрав ре-
гион «Волгоградская область», раз-
дел «Открытая служба», подраздел 
«Проведение проверок».

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского 

отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Продолжается подписка 
на газету «Прихоперье» 

на второе полугодие 
2020 года С ПОЛУЧЕНИЕМ 

С 1 СЕНТЯБРЯ.
Тем, кто предпочитает 

самостоятельно забирать газету 
«Прихоперье» непосредственно 

в здании редакции, мы предлагаем 
оформить АЛЬТЕРНАТИВНУЮ 

ПОДПИСКУ по цене 134 рубля.
ПОДПИШИТЕСЬ, 

И «ПРИХОПЕРЬЕ» 
ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

С  д н е м  р о ж д е н и я  О л е г а 
Владимировича Подыганова 

(20.08).
С днем рождения поздравляем!
Здоровья крепкого желаем.

Друзей, достатка и успехов,
Веселья, радости и смеха!

Администрация ООО 
«Дальний». 

С юбилеем Марию Тимофеевну 
Казьмину (21.08).
Живите долго и почаще улыбайтесь,

Своей улыбкой радуйте нас всех,
С восторгом жизнью 

этой наслаждайтесь,
Чтоб ждал всегда Вас 

только лишь успех!
Администрация ООО 

«КЛЮЧ-АГРО».

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения в 
августе:

Н.Ф.Сафронову (20.08);
И.В.Данилова (21.08).

Пусть этот славный день рождения
Несет удачу и везение.

Здоровье, радости, добра,
Любви, душевного тепла.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Утерянный аттестат об основном 
общем образовании № 34 ББ № 
0006979 рег. № 2, выданный Рябов-
ской средней школой 14.06.2007 г. на 
имя Натальи Сергеевны Богачевой, 
считать недействительным. 

СКПК «Движение» проводит 
повторное годовое собрание пай-
щиков 21 сентября 2020 г. в 
9:00 по адресу: ст.Алексеевская, 
ул.Ленина, 32.

«Трактор-2020»: итоги
• Акция

1786 единиц техники осмо-
трены в ходе 78 рейдов акции 
«Трактор-2020». Главная цель 
инспекций – проверить исправ-
ность самоходных машин и при-
цепов, не допустить возгора-
ний в ходе уборки, обеспечить 
противопожарную безопасность 
на землях сельхозназначения и 
объектах АПК.

В состав рабочих групп вошли го-
сударственные инженеры-инспекто-
ры, представители ГИБДД, МЧС, по-
лиции, а также профильных ведомств 
муниципальных районов. В течение 
июля ими проверено 968 тракторов, 
245 прицепов, 438 кормоуборочных и 
зерноуборочных комбайнов, 135 еди-
ниц прочей техники.

Напомним, ранее губернатор Вол-
гоградской области Андрей Бочаров 
поставил задачу в период уборочной 

кампании принять дополнительные 
меры по предупреждению возгора-
ний на полях, особое внимание обра-
тить на оснащенность сельхозмашин 
пламягасителями.

В ходе рейдов был выявлен ряд 
нарушений, составлены протоколы, 
наложены административные взы-
скания, вынесены предписания об ис-
правлении недостатков. Общая сумма 
штрафов составила 83 тысячи рублей.

Государственный надзор за состоя-
нием техники обеспечивает долж-
ный уровень машинно-тракторного 
парка АПК Волгоградской области, 
стимулирует хозяйства планомерно 
обновлять с господдержкой свою тех-
ническую базу, что, в свою очередь, 
позволяет проводить в оптимальные 
сроки сельскохозяйственные работы.

Наш корр.

Открылась охота на барсука
• Природа и человек

В субботу, 15 августа, на терри-
тории Волгоградской области на-
чался сезон охоты на барсука, ко-
торый продлится до 31 октября.

По подсчетам специалистов ко-
митета природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии Волгоградской 
области, в регионе насчитывается бо-
лее 5500 особей барсука. Численность 
этих животных на протяжении по-
следних лет остается стабильной. Тем 
не менее, на их добычу установлены 

лимиты. Так, в 2020 году охотникам 
разрешено добыть 340 особей.

При этом Облкомприроды на-
поминает охотникам, что в связи с 
пожароопасной обстановкой в Вол-
гоградской области действует ограни-
чение пребывания граждан в лесах и 
въезда в них транспортных средств. С 
перечнем лесных территорий, въезд 
на которые ограничен, можно озна-
комиться на сайте комитета.

Выражаем сердечную благодар-
ность коллективу ГКУ Алексеев-
ский ЦСОН, работникам почты 
г.Урюпинска, соседям, родным и 
близким, и всем тем, кто оказал 
нам моральную и материальную 
поддержку в организации похорон 
безвременно ушедшего дорогого 
нам человека, мужа, отца 

Ковалева 
Алексея Анатольевича.

Жена, дети.


